



... bewiesen die Kinder aus der Grashüpfergruppe.

In diesem Fall war es aber nicht ganz uneigennützig. Sie bauten mit viel Spaß, Geduld und Liebe einen Stall für die Spielzeugtiere ihrer Gruppe, die bislang in enge Kisten „gepfercht“ wurden. Aus großen Holzplatten sägten sie die vorgezeichneten Fenster und Tore und schliffen sie mit Schmirgelpapier ab. Anschließend verleimten und verschraubten sie die Bodenplatte mit den Seitenteilen. Dazu wurde der Umgang mit einem Akku-Bohr-Schrauber geübt. Endlich war der Rohbau fertig. Nun ging es an den Innenausbau: aus Holzleisten und Rundhölzern fertigten die Kinder Gitter für die Boxen und klebten diese in den Stall. Mit bunten Farben wurde der Innenbereich verschönert. Zum Schluss bastelten sie aus kleinen Holzeisstielen Fensterrahmen. Nun brauchen die Kühe, Pferde und Co. nicht mehr im „Freien“ übernachten und werden tierschutzgerecht von 22 Kindern liebevoll versorgt. Es hat uns sehr viel Spaß gemacht, mit euch Grashüpfern zu basteln.

Janet Sell und Kerstin Sohrt